

5月15日
(水曜日)
第1836号

2024年(令和6年)

取り扱い商品一覧
総合インテリア製品製造卸元
株式会社 柄け産業株式会社
京都市本社 TEL:075-841-2207 FAX:075-841-2337
九洲支店 TEL:031-9034 福岡県大川市木新田大川東路
TEL:0944-87-3853 FAX:0944-87-3856
URL: http://www.tugesangyo.co.jp

緑 清
柄け産業株式会社
京都市本社 TEL:075-841-2207 京都市伏見区深草牛久町4丁目33番地 TEL:075-841-2207 FAX:075-841-2337
九洲支店 TEL:031-9034 福岡県大川市木新田大川東路 TEL:0944-87-3853 FAX:0944-87-3856
URL: http://www.tugesangyo.co.jp



ロー・フィエラ本会場のエントランスに並ぶ大勢の来場者

ミラノサローネ

来場者37万人超、20%大幅増

世界35カ国から1950の出展

第62回ミラノサローネ国際見本市(ミラノサローネ)が4月16日から21日まで、伊ミラノロードエキスで開催された。「サローネ国際インテリア小物見本市」、「Workspac e3.0」、「S. Project t」、隔年開催の「エウロクローネ」「サローネ国際パブル」の展示「サローネサテリーテ」と合わせて6つの見本市で、世界35カ国から1950の出展が集まり、来場者数は37万824人(うち国外から53.9%)と前年比20.2%増を記録。そのうち来場関係者数も28.6%増加(国外からは65.6%、20.21日の両日は一般客のみ公開された)。

(関連記事4面)

ワークプレースの未来提案

5月29日開幕 オルガテック東京2024



出展者、来場者の交流の場となるオルガテックナイト。今年は5月29、30日17時から開催される(写真はオルガテック公式ホームページから)

日本を代表するオフィス家具の国際見本市「オルガテック東京2024」が5月29日から31日までの3日間、東京ビッグサイト(東京都江東区)で開催される。東館4~6の3つのホールを使い、163社・団体(国内97、海外66)が登場。5月9日時点が登場。このうち初出展は78社に上る。約3万人の来場者を見込んでいる。日本オフィス家具協会(JOIFA)とともに主催するケルンメッセの高木誠社長に話を聞きながら、今年の見どころを紹介する。

オフィスに本格参入
初上陸のブランドも

アクタス

アクタス(東京都新宿区)は、今回の出展を契機に、オフィス向けインテリア事業に本格参入する。ブースはコクヨとの共同出展。1969年に創業したイタリアのオフィスファニチャー・ブランドで日本初上陸となる「Mannerba(マネルバ)」や、1986年にスウェーデン・オーフスで創業した「Bla Station(ブローステーション)」をはじめ、オフィス家具やワークスペースを演出する製品を紹介する。

160社超えるブランド集結

AI翻訳で各国語に対応



ケルンメッセの高木誠社長

展示面積は昨年の西1・2ホールから拡大して、出展者のブースの規模も

スケールアップしておる企画展「CIRCUL

AR MIRAI」が催

され資源ロスの排除や

再生利用、再資源化に関

する各社の取り組みがバ

ジーンによる演奏がス

めに、3Dプリンターなど

を使ったものなど各社の

製品や素材などが展示さ

れる。セミナーが開催される。

エクスペリエンスエリアの隣では、37社が出展す

る「オルガテック東京」

はいかに魅力あるワーク

スペースをつくるかを提

り、オカムラ、イトーキ

の出展者もさらなる点

評価の対象とした

ところが、今回商品の

見せ方、各企業のフィロ

ソフィーをいかに表現す

るかが問われる」という。

昨年まではブースのデ

ザインを評価の対象とし

ていたが、今回は商品の

開拓が、スマート

なソリューションを

提案するパートナーであ

りたいと考えている。

ブースはアルゼンチンタン

ゴ30日はジャズミュー

ジーンによる演奏がス

テージで繰り広げられ

る。セミナーが開催される。

昨年まではブースのデ

ザインを評価の対象とし

ていたが、今回商品の

開拓が、スマート

なソリューションを

提案するパートナーであ

りたいと考えている。

アワード」と名を変えて

「はたらく」のあり方

探す旅をテーマに

コクヨ

ワークプレースやワークスタイル

のあり方が企業経営の重要なテーマになっている今、コクヨは商品を提供することにとどまらず、はたらき方を提案するパートナーでありたいと考えている。

ブースでは『さあ、

つきの「はたらく」へ。』とし

て、ユーザーが目指す理想の「は

たらく」のあり方を探す旅をコ

ンセプトに「Any way」、

「SAIBI」、「DAYS OFFICE」による3つの世界を

体験できる。

オフィスに本格参入
初上陸のブランドも

アクタス

アクタス(東京都新宿区)は、今回の出展を契機に、オフィス向けインテリア事業に本格参入する。ブースはコクヨとの共同出展。1969年に創業したイタリアのオフィスファニチャー・ブランドで日本初上陸となる「Mannerba(マネルバ)」や、1986年にスウェーデン・オーフスで創業した「Bla Station(ブローステーション)」をはじめ、オフィス家具やワークスペースを演出する製品を紹介する。

ワークスタイルの
過去、現在、未来

オカムラ

オカムラは『Workstyles Journey+「はたらく」を創造する、"挑戦"への旅』をコンセプトに、ワークスタイルの過去から現在、そして未来へと続く進化の変遷についてブースで展示する。同社ならではの視点で、働く場と働き方の軌跡、未来の働き方の可能性に迫る。エクスペリエンスエリアで29日に開催されるセミナーでは、同社が4月10日に発刊した書籍『「行きたくなる」オフィス集う場のデザイン』の著者である花田愛氏が、『集う場のデザイン「行きたくなる」オフィスとは?』をテーマに登壇する。

『「行きたくなる」オフィス集う場のデザイン』の著者である花田愛氏が、『集う場のデザイン「行きたくなる」オフィスとは?』をテーマに登壇する。

「はたらく」のあり方
探す旅をテーマに

コクヨ

ワークプレースやワークスタイルのあり方が企業経営の重要なテーマになっている今、コクヨは商品を提供することにとどまらず、はたらき方を提案するパートナーでありたいと考えている。ブースでは『さあ、つきの「はたらく」へ。』として、ユーザーが目指す理想の「はたらく」のあり方を探す旅をコンセプトに「Any way」、「SAIBI」、「DAYS OFFICE」による3つの世界を体験できる。

視点

本編集長
加納 浩志

新型コロナウイルスの感染拡大以前の水準にはまだ戻っていない。米国では住宅ローン金利が再び上昇しており、住宅着工件数の減少によって家具を手控える動きが強まっている。

中国など大口バイヤーの購買力も低下していることから、ベトナムでは市場の多角化を図ることも課題として浮上している。

日本の23年木製家具輸出は6.6%アップしている。トップ

は中国の15億3027万円で

一方、ベトナムの1~3月の木材・木製品の輸出額は

%減の219億リエン(約690億円)、家具の輸出は

18.1%減の91億リエン(約280億円)。一方

ベトナムの輸出額は25.4%上回って

いる。このうち木材製品の輸出は前年同期比30.8%増の

24億と達しているものの、

欧州ではまだEU EDR

森林破壊防止規則が施行

は中国の15億3027万円で

一方、ベトナムの1~3月の木材・木製品の輸出額は

35億(約550億円)で

前年同期比25.4%上回って

いる。このうち木材製品の輸出は前年同期比30.8%増の

24億と達しているものの、

このうち木材製品の輸出は前年同期比30.8%増の

